



## Spenden im Blick

Der Vereine **Karlsruher Kindertisch** erhält eine Spende in Höhe von **1.000 Euro** vom Unternehmen **Stufenlos Mobilität nach Maß**. Das Geld stammt aus den Erlösen einer Tombola, die im Rahmen der Weihnachtsfeier des Unternehmens stattfand. Die dabei zustande gekommene Summe wurde vom Unternehmen verdoppelt, wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht.



Eine Weihnachtsüberraschung für Obdachlose organisierte der **Lions Club Karlsruhe-Residenz** in der Adventszeit. Insgesamt wurden **188 Adventstaschen** gepackt und an Vertreter des **Tagestreffs Taff**, des **Tagestreffs Tür** sowie der **Arbeiterwohlfahrt Karlsruhe** übergeben, wie aus einer Pressemitteilung des Lions Clubs hervorgeht. Die Taschen waren gepackt mit Essen, Kleidung, Hygieneartikeln und anderen Dingen, die auf den Wunschzetteln der Obdachlosen standen. Insgesamt haben die Taschen samt Inhalt einen Gegenwert von rund **7.000 Euro**. BNN

BNN 19.1.2022